

CON SU AU-SENCIA

demuestran que no quieren debatir a interior de esta Comisión. Después les decimos: que no se quejen de que nosotros somos los que les frenamos sus iniciativas"

Alejandro Moreno Cárdenas

Dirigente nacional del PRI

EL LÍDER del tricolor en una conferencia, en imagen de archivo.

Propuesta, una "barbaridad", afirma

Osorio reprueba plan de armar a familias de *Alito*

Por Magali Juárez y Yulia Bonilla

l coordinador del grupo parlamentario del PRI en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong, consideró que es una "barbaridad" y un elemento de distracción la propuesta que presentó el dirigente nacional de su partido, Alejandro Moreno, para permitir que los ciudadanos puedan adquirir armas.

Éstimó que esta iniciativa ni siquiera debe ser considerada para la discusión en el Congreso y puntualizó que el líder de su partido sólo quiere desviar la atención ante los cuestionamientos en tomo a su liderazgo.

"No se puede tomar como opción armar a la sociedad; se me hace una barbaridad; de ninguna manera lo avalo y, por supuesto, en lo personal, como senador de la República, lo rechazo, porque estamos reclamando a los Estados Unidos lo que estamos viendo: sucesos ya no tan aislados en los que se ataca a la población; imaginense que haya respuesta y que se ponga en riesgo a todas las familias en este país.

"De mi parte, creo que no es lo conveniente, ni siquiera se debe de discutir (...) Yo lo que decía es que le aprendió bien a este Gobierno que, cuando está en una crisis, casi diario, ponen otro tema en la mesa y sí tratando de desviar la atención **LA INICIATIVA,** un distractor, ni siquiera debería ser consideraba, señala; mayoría parlamentaria deja solo a Alejandro Moreno por segunda ocasión en la Cámara de Diputados

a su liderazgo, el que está siendo cuestionado por falta de resultados y también por cuestiones personales que están en el desprestigio público que, sin duda, de alguna manera están arrastrando a mi partido", manifestó.

Entrevistado en el Senado, el político hidalguense aseveró que resulta preocupante que, ante una crisis, se pongan temas como éste, que seguramente tiene un rechazo de la sociedad y de organizaciones civiles.

A las críticas de Osorio Chong se sumó el vació que la mayoría parlamentaria le hizo a Moreno Cárdenas en la Cámara de Diputados. Por segunda ocasión, los integrantes de las bancadas de Morena, PT y

PVEM se ausentaron de la reunión de trabajo a la que este jueves convocó la Comisión de Gobernación y Población, que preside el dirigente nacional del PRI y también diputado federal, Alejandro Moreno.

Tras la espera reglamentaria de 30 minutos y, ante la falta de quórum, el priista canceló el encuentro y, posteriormente, acusó a los integrantes de la mayoría parlamentaria de paralizar el trabajo de la comisión y de "poner obstáculos a la coalición Va por México, a las y los legisladores, y a los legisladores de Movimiento Ciudadano".

Durante la sesión, Moreno señaló que la mitad de los temas pendientes ha sido impulsada por Morena, por lo que dijo que, "con su ausencia, se están poniendo el pie, demuestran que no quieren o no pueden debatir al interior de esta comisión. Después les decimos que no se que jen de que nosotros somos los que les frenamos sus iniciativas, porque está claro que no es así".

Además, el líder del tricolor señaló

que es la segunda ocasión en la que Morena y sus aliados no se presentan en las reuniones de trabajo, por lo que apuntó que, de continuar esta situación, las iniciativas atoradas serán atraídas por la Mesa Directiva y sólo podrían ser aprobadas por la mayoría calificada, pero "ellos no la tienen". aseveró

ELDATO

EL MIÉRCOLES los partidos PAN y PRD también dejaron solo a Alejandro Moreno, al negar su respaldo a la propuesta de que los ciudadanos se armen para defenderse de la delincuencia.